



Foto : Pengembangan Sistem Informasi di Lingkungan Direktorat Pengembangan PLP

Pengembangan Sistem Informasi di Lingkungan Direktorat Pengembangan PLP

Tanggal Post : 2019-08-19 10:30:43

Dalam rangka pengembangan sistem informasi di lingkungan Direktorat Pengembangan Penyehatan Lingkungan Permukiman yang mencakup sektor air limbah domestik, persampahan dan drainase lingkungan, Direktorat Pengembangan PLP menyelenggarakan Focus Group Discussion I Kegiatan Konsolidasi Data dan Informasi yang dilaksanakan di Hotel Veranda pada tanggal 14 – 16 Agustus 2019. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menyepakati instrumen data sektor air limbah domestik, persampahan dan drainase lingkungan yang termuat pada Sistem Informasi Infrastruktur Sanitasi (SI INSAN), menyepakati instrumen pemantauan dan evaluasi sektor air limbah domestik, persampahan dan drainase lingkungan yang terdapat pada Sistem Informasi Pemantauan dan Evaluasi (SI MANTAV) dan menguji coba input data pada aplikasi SI INSAN.

Acara dibuka oleh Ir. Dodi Krispratmadi, M.Env.E selaku Direktur Pengembangan PLP dan dihadiri oleh perwakilan Subdit di lingkungan Direktorat Pengembangan PLP, Subdit Keterpaduan Pelaksanaan, Direktorat KIP, Balai Prasarana Permukiman Wilayah Jakarta Metropolitan, DIY, dan Jawa Barat, UPT/UPTD yang menangani sektor Sanitasi di Kota Bekasi, Kota Bogor, Kota Depok, Kota Tangerang, Kab. Bogor dan Kab. Sleman.

Dalam sambutannya, Dodi menyampaikan bahwa dalam era keterbukaan informasi saat ini, data merupakan aset penting yang harus dikelola sehingga dapat digunakan dalam pengambilan keputusan atau kebijakan perencanaan, pelaksanaan, evaluasi dan pengendalian pembangunan. Untuk mewujudkan hal tersebut, Pemerintah telah menetapkan Peraturan Presiden Nomor 39 Tahun 2019 tentang Satu Data Indonesia yang merupakan kebijakan tata kelola data pemerintah untuk menghasilkan data yang akurat, mutakhir, terpadu dan dapat dipertanggungjawabkan, serta mudah diakses dan dibagipakaikan antar Instansi Pusat dan Daerah.

Pada hari pertama disampaikan pemaparan dari Kasubdit Pemantauan dan Evaluasi Dit. PPLP mengenai Sistem Informasi Direktorat Pengembangan PLP, pemaparan dari Kasubdit Pemantauan dan Evaluasi Dit. KIP mengenai Pemantauan dan Evaluasi Keterpaduan Infrastruktur Permukiman Bidang Keciptakarya, pemaparan dari Kasubdit Pengelolaan Data dan Sistem Informasi Dit KIP mengenai Kebijakan Satu Data Direktorat PPLP Jenderal Cipta Karya, serta pemaparan mengenai Sistem Informasi Infrastruktur Sanitasi (SI-INSAN) dan Sistem Informasi Pemantauan dan Evaluasi (SI MANTAV) Dit PPLP. Pada hari kedua dilakukan diskusi mengenai instrumen database SI INSAN dan uji coba input data pada aplikasi air limbah domestik, persampahan, dan drainase lingkungan.

Dalam diskusi ini disampaikan bahwa melalui SI INSAN diharapkan data dan informasi seluruh kegiatan bidang Penyehatan

Lingkungan Permukiman (PLP) di pusat dan daerah dapat dikelola secara komprehensif dan menjadi sumber informasi akurat kepada pengguna baik pemerintah maupun masyarakat. Pemerintah Daerah harus berperan aktif dalam memutakhirkan data sektor Ke-Cipta Karya-an khususnya sektor air limbah domestik, persampahan dan drainase lingkungan pada SIINSAN, baik itu infrastruktur yang dibangun melalui dana APBN maupun non APBN yang dikelola oleh Pemerintah Daerah. Nantinya data-data yang di *input* tersebut akan diverifikasi secara berjenjang mulai dari Balai PPW di tiap provinsi sampai ke Direktorat Teknis di tingkat pusat. *(Monica/Mitria – Subdit Pemantauan dan Evaluasi Direktorat Pengembangan PLP)*